

CORMA instruye y certifica a más de 700 bomberos en O'Higgins, Maule y Ñuble contra incendios forestales

En un año donde el combate de incendios forestales será fundamental para evitar tragedias en el país, la Corporación Chilena de la Madera (CORMA) y la Academia Nacional de Bomberos (ANB) realizaron la ceremonia de entrega de certificados internacionales para combatir incendios forestales a más de 300 voluntarios de bomberos. En la actividad participaron voluntarios provenientes de las regiones de Maule, Ñuble y Biobío, abarcando 30 comunas del país.

Durante la ceremonia se entregaron 736 certificados de entrenamiento en "Introducción al comportamiento del fuego" (S-190), "Capacitación

básica para brigadistas" (S-130) y uso de motosierra. Los cursos incluyeron técnicas de combate, uso de herramientas especializadas y manejo del Sistema de Comando de Incidentes (SCI), un estándar global en la coordinación de emergencias. Además, el manejo de motosierras dota a los voluntarios de habilidades especializadas para una respuesta rápida y efectiva.

El evento contó con la presencia de autoridades regionales, directivos de bomberos y representantes de CORMA. En la ocasión, distintos voluntarios destacaron la importancia de formarse en el combate de incendios forestales.

Felipe Gómez, voluntario del cuerpo de bomberos de Cauquenes, expresó: "Fue una instancia grandiosa para aprender la forma correcta para enfrentar incendios forestales". Katya Barros, de la compañía de Colbún, quien es voluntaria en una zona de alta vegetación y riesgo de incendios forestales, declaró: "Con las competencias y capacitaciones que recibimos, vamos a entregar una mejor respuesta a la comunidad frente a la emergencia".

Pedro Medina, Coordinador de la Academia Nacional de Bomberos de la Región del Maule, destacó la importancia de que los voluntarios cuenten con herramientas adecuadas para combatir incendios forestales.

La iniciativa fortalece la preparación de las comunidades que enfrentan emergencias en zonas de interfaz (bosque-viviendas), consolidando un modelo de cooperación público-privada orientado a proteger vidas humanas, comunidades y el patrimonio natural de Chile.

